

## L'École de Danse de la M.A.F.A. rouvre ses portes bientôt



Une école reconnue au-delà des frontières locales, témoin :  
les honneurs reçus dans le n° 72 du magazine "Danse Conservatoire"

*Les enfants n'en finissent pas de prendre du plaisir. Après les premiers pas à l'école,  
les premiers pas à l'école de danse*

Avec la rentrée, l'École de Danse de la M.A.F.A., dirigée par Liliane et Emmanuelle Valoise, ouvre à nouveau ses portes. Une rentrée qui s'effectue sur la lancée du très grand succès obtenu par le Gala de fin de saison dernière au cours duquel cent cinquante danseuses ont enchanté près de mille cinq

cents personnes au Palais des Rencontres.

L'École de Danse a élargi, depuis, ses horizons. Elle offre maintenant de nombreuses possibilités de cours destinées spécialement aux adultes, hommes et femmes, soucieux d'entretenir leur forme.

Qu'ils soient débutants ou non,

ils découvriront une ambiance conviviale susceptible de les placer dans les meilleures conditions. Chacun pourra ainsi se détendre, se relaxer tout en perdant un peu de kilos superflus.

La rentrée marquera également le décollage de l'Association "Pirouette", dont l'objectif est la pro-

motion et le rayonnement de la danse à Château-Thierry et dans sa région. Il est envisagé, notamment, des sorties et la venue de troupes dans la Cité des Fables.

En attendant, il s'agit d'accueillir les futures danseuses et celles, soucieuses de se réinscrire au plus vite, afin de ne perdre le bon pas. Quant à vous messieurs, courage, ne fuyez pas devant la perspective

de vous révéler sur le parquet de la M.A.F.A.

Inscriptions, aujourd'hui samedi 2 septembre, entre 14 heures et 18 heures, puis lundi 4, de 18 heures à 20 heures. Pour les retardataires, il sera encore temps d'effectuer la démarche les mercredi et samedi aux heures des cours dispensés au 2, place des États-Unis, par l'équipe d'encadrement.